

## Ajuntament d'Igualada

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

#### ANUNCIO

De convocatoria de subvenciones del Ayuntamiento de Igualada para empresas de Igualada (2024). Línea 2: Subvenciones para ayudar a los establecimientos comerciales y de servicios a la mejora de sus establecimientos.

BDNS(Identif.): 766062.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/766062>.

Extracto de las Bases Específicas de las Subvenciones del Ayuntamiento de Igualada para empresas de Igualada, según convocatoria para el año 2024, convocada por decreto del concejal de Dinamización Económica de fecha 31 de mayo de 2024.

#### 1. Beneficiarios

Con carácter general, pueden ser beneficiarias de estas subvenciones tanto personas físicas (autónomos) cómo jurídicas, si generan actividad económica al municipio de Igualada, y si están al corriente de sus obligaciones fiscales y financieras con el Ayuntamiento de Igualada y de sus obligaciones con la Seguridad Social.

Para la línea 2 de subvenciones para ayudar a los establecimientos comerciales y de servicios a la renovación de sus establecimientos, (punto 2 del anexo 2 de las bases reguladoras): Para poder convertirse en beneficiario de esta línea 2, las empresas deben de estar en funcionamiento antes de:

- en el año 2023, si se opta en la línea 2.A. de mejora específica del establecimiento
- en 2019, si se opta en la línea 2.B. de mejora global del establecimiento.

#### 2. Objeto y finalidad de las subvenciones

Estas bases tienen por objeto regular el procedimiento de otorgamiento de subvenciones para empresas ubicadas en el municipio de Igualada. Las subvenciones quieren apoyar aspectos diversos, de manera que se establecen tres líneas de subvenciones:

Línea 2: subvenciones para ayudar a los establecimientos comerciales y de servicios a la mejora de sus establecimientos.

#### 3 Bases reguladoras

Las bases reguladoras de estas subvenciones aparecen publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona con fecha 8 de mayo de 2024.

#### 4. Cuantía

El importe de la subvención varía en función de la línea subvencionable y según puntuación obtenida:

Línea 2: El importe de la subvención abarca desde un mínimo de 500 euros y hasta un máximo de 5.000 euros.

#### 5. Plazo de presentación de solicitudes

El plazo de presentación de solicitudes es del 12 de junio al 16 de septiembre de 2024, ambos inclusive.

## Ajuntament d'Igualada

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Las solicitudes se presentarán en el Registro de Entrada del Ayuntamiento de Igualada o electrónicamente en el Registro electrónico del Ayuntamiento si se dispone del correspondiente certificado digital o firma electrónica aceptada, mediante instancia dirigida al Alcalde del Ayuntamiento de Igualada, según modelo oficial que mediante este decreto de convocatoria se incorpora como anexo de las bases y que se podrá conseguir en la Oficina del Ciudadano del Ayuntamiento de Igualada y en la web <https://tramits.igualada.cat/Ciutadania/>.

#### 6. Plazo elegible para llevar a cabo el proyecto

Para la línea 2, de subvenciones para ayudar a los establecimientos comerciales y de servicios a la renovación de sus establecimientos, podrá ser subvencionable el gasto realizado entre el 1 de enero de 2023 y el 31 de agosto de 2024 (puntos 3 y 6 del anexo 2 de las bases reguladoras).

#### 7. Plazo de justificación

Para la línea 2, de subvenciones para ayudar a los establecimientos comerciales y de servicios a la renovación de sus establecimientos, el plazo para justificar el gasto subvencionable será hasta el 31 de octubre de 2024

#### 8. Forma de otorgamiento

Por concurrencia no competitiva (orden cronológico de presentación).

Igualada, 5 de junio de 2024

El alcalde, Marc Castells Berzosa

### ANUNCI

De convocatòria de subvencions de l'Ajuntament d'Igualada per a empreses d'Igualada (2024). Línia 2: Subvencions per ajudar als establiments comercials i de serveis a la millora dels seus establiments.

BDNS(Identif.): 766062.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/766062>.

Extracte de las Bases Específiques de les Subvencions de l'Ajuntament d'Igualada per a empreses d'Igualada, segons convocatòria per a l'any 2024, convocada per decret del regidor de Dinamització Econòmica de data 31 de maig de 2024.

#### 1. Beneficiaris

Amb caràcter general, poden ser beneficiàries d'aquestes subvencions tant persones físiques (autònoms) com jurídiques, si generen activitat econòmica al municipi d'Igualada, i si estan al corrent de les seves obligacions fiscals i financeres amb l'Ajuntament d'Igualada i de les seves obligacions amb la Seguretat Social.

Per a la línia 2 de subvencions per a ajudar als establiments comercials i de serveis a la renovació dels seus establiments, (punt 2 de l'annex 2 de les bases reguladores): Per poder esdevenir beneficiari d'aquesta línia 2, les empreses han d'estar en funcionament abans de:

- l'any 2023, si s'opta a la línia 2.A. de millora específica de l'establiment

## Ajuntament d'Igualada

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

- l'any 2019, si s'opta a la línia 2.B. de millora global de l'establiment.

#### 2. Objecte i finalitat de les subvencions

Aquestes bases tenen per objecte regular el procediment d'atorgament de subvencions per a empreses ubicades al municipi d'Igualada. Les subvencions volen donar suport a aspectes diversos, de manera que s'estableixen tres línies de subvencions:

Línia 2: subvencions per a ajudar als establiments comercials i de serveis a la millora dels seus establiments

#### 3. Bases reguladores

Les bases reguladores d'aquestes subvencions apareixen publicades en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona en data 8 de maig de 2024.

#### 4. Quantia

L'import de la subvenció varia en funció de la línia subvencionable i segons puntuació obtinguda:

Línia 2: L'import de la subvenció va des d'un mínim de 500 euros i fins un màxim de 5.000 euros.

#### 5. Termini de presentació de sol·licituds

El termini de presentació de sol·licituds és del 12 de juny al 16 de setembre de 2024, ambdós inclosos.

Les sol·licituds es presentaran al Registre d'Entrada de l'Ajuntament d'Igualada o electrònicament al Registre electrònic de l'Ajuntament si es disposa del corresponent certificat digital o signatura electrònica acceptada, per mitjà d'una instància dirigida a l'Alcalde de l'Ajuntament d'Igualada, segons model oficial que mitjançat aquest decret de convocatòria s'incorpora com a annex de les bases i que es podrà aconseguir a l'Oficina del Ciutadà de l'Ajuntament d'Igualada i a la web <https://tramits.igualada.cat/Ciudadania/>.

#### 6. Termini elegible per a dur a terme el projecte

Per a la línia 2, de subvencions per ajudar als establiments comercials i de serveis a la renovació dels seus establiments, podrà ser subvencionable la despesa realitzada entre l'1 de gener de 2023 i el 31 d'agost de 2024 (punts 3 i 6 de l'annex 2 de les bases reguladores).

#### 7. Termini de justificació

Per a la línia 2, de subvencions per ajudar als establiments comercials i de serveis a la renovació dels seus establiments, el termini per justificar la despesa subvencionable serà fins el 31 d'octubre de 2024.

#### 8. Forma d'atorgament

Per concurrència no competitiva (ordre cronològic de presentació).

Igualada, 5 de juny de 2024

L'alcalde, Marc Castells Berzosa